



Boyardville : vendredi, dernière journée voile

publié le 23/05/2014

C'est déjà notre dernière journée !! Que le temps passe vite ici !

La soirée a été plus qu'appréciée. Notre DJ Adrien nous a concocté une playlist d'enfer et tout le monde s'est vraiment amusé. On en a profité pour souhaiter un joyeux anniversaire à Manon qui a dit "je m'en souviendrais de cet anniversaire là". A 23h malheureusement il a bien fallu aller se coucher. Les élèves auraient bien fait une ou 2 heures de plus. Cela s'est fait dans le calme et le groupe a joué le jeu. C'était très bien.

Ce matin, la motivation pour la voile était un peu attaquée à cause de la pluie qui s'est mise à tomber juste après le petit déjeuner. Il faisait un peu froid et certains élèves étaient vraiment hésitant pour mettre les combinaisons. Les profs aussi d'ailleurs !! Mais une fois à l'eau, le plaisir de la glisse sur l'eau et la joie de naviguer ont pris le dessus. Les bateaux ont filé à vive allure sur le plan d'eau avec ce vent d'est de 15-18 noeuds. Le clapot a rendu la navigation délicate mais c'était parfait pour valider les brevets de voile. Certains ont eu un peu d'appréhension mais la plupart des élèves se sont vraiment bien débrouillés.

Cet après midi, tir à l'arc, danse africaine et sports collectifs sont au programme. Ensuite il faudra ranger les chambres et préparer ses affaires pour le départ.

Nous ferons un petit article au moment du départ pour préciser l'heure d'arrivée au collège.

Merci à Hugo pour les photos de plage d'aujourd'hui.

Portfolio

